

区内の行事を写真で紹介します

上田市長と江別市小川市長が 広報ラジオ番組で対談 (11月19日 サンピアザ)



コミュニティFM放送局であるドラマシテ
ィFM新さっぽろ(周波数77.6MHz)で、上
田文雄札幌市長と小川公人江別市長の対談が
放送されました。厚別区と江別市の交流をテ
ーマに、まちづくりの連携や大学の活用など
についての話しをしながら、それぞれの思い
を語り合いました。

第12回近隣3市家庭婦人 スポーツ交流大会 (11月18日 厚別区体育館)

札幌市厚別区、江別市、北広島市の3市の
女性がスポーツを通じて交流を深める近隣3
市家庭婦人スポーツ交流会(厚別区家庭婦人
スポーツ連絡協議会主催)が開催されました。



11月18~20日の3日間で卓
球、バドミントン、ソフト
テニス、バレーボールの4
種目が行われ、熱戦が繰り
広げられました。



まちの 話題

まちづくり事業 企画提案制度の中間報告会 (11月26日 厚別区民センター)

厚別区まちづくり事業企画提案制度の中間報
告会と意見交換会が行われました。参加してい
る8団体から事業の成果や課題などについて中
間報告が行われた後、連携して事業を進めるた
めの話し合いをして交流の輪を広げました。



まちづくり研修会

～温泉教授が大熱弁～
(11月22日 サンピアザ劇場)

厚別区まちづくり研修会(厚別区町内連合
会連絡協議会主催)が開催され、日本でただ
一人の温泉学教授である松田忠徳氏を招き
「地域の魅力づくりについて～黒川温泉・湯
布院の事例から」と題した講演を行いました。
参加者はユーモアを交えた話を聞きながら、
今後のまちづくり活動の参考にしていました。

